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Universidad Nacional del Altiplano Puno
FACULTAD DE INGENIERÍA ESTADISTICA E INFORMATICA

CONSEJO DE FACULTAD
ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA Nº004 2021

En Puno, reunidos en la sala virtual https:// https://meet.google.com/yut-quzz-pnx
Creado por el Sr. Decano de la Facultad de Ingeniería Estadística e Informática, siendo
las 08:15 horas del día lunes 22 de febrero del 2021, se inició la sesión ordinaria del
Consejo de Facultad, bajo la  presidencia del Decano M.Sc. Ernesto Nayer Tumi
Figueroa y con la asistencia de:

MIEMBROS DOCENTES (con voz y voto):

 M. Sc. Tumi Figueroa Ernesto Nayer ASISTIO
 Dr. Carpio Vargas Edgar Eloy ASISTIO
 Dr. Paredes Quispe Juan Reynaldo ASISTIO
 Dr. Choquejahua Acero Remo ASISTIO
 M.Sc. Mendoza Mollocondo Charles Ignacio ASISTIO
 M.Sc. Coyla Idme Leonel ASISTIO
 M.Sc. Villasante Saravia Fredy Heric ASISTIO
 Dr. Huata Panca, Percy ASISTIO
 M. Sc. Aleman Gonzales Leonid ASISTIO
 M. Sc. Pari Condori Elqui Yeye ASISTIO

MIEMBROS ESTUDIANTES (con voz y voto):

 Est. Usedo Fernandez Jimena Cintia FALTO
 Est. Maron Illachura Luis Fernandez ASISTIO
 Est. Chambi Quecara, Valerio Palacios ASISTIO
 Est. Huanca Huayta, Brayan Darwin ASISTIO
 Est. Salcedo Pumaccola, Britman ASISTIO
 Est. Quispe Copari, Cristhian Gilmar FALTO

OTROS ASISTENTES (con voz y sin voto):

 Dr. Bernabé Canqui Flores
 Dr. Teresa Paola Alvarez Rozas
 M.Sc. Edgardo Quispe Yapo
 M.Sc. Enrique Yupanqui Bendita
 M.Sc. Alcides Ramos Calcina

Con el quórum de Reglamento y actuando como Secretario el I n g .  J o s é  P .  T i t o
L i p a  D . S C . se dio curso a la sesión con la lectura de la agenda:

AGENDA:
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1. Informes
2. Grados y títulos
3. Aprobación de Cartas descriptivas para estudios generales de la UNA, propuesta
del Dir. De Departamento
4. Determinación del caso de donación de libros para la biblioteca
5. Aprobación de comisiones
6. Otros

Se empieza con el primer punto

1. Informes
DECANO:
Dr. EDGAR: Sobre la creación del diplomado, ya se envió la documentación a
EPG, estamos a la espera de una respuesta. Ya se está avanzando, se ha realizado
capacitaciones con el ing. Ecler, la parte de la plataforma ya está operativo, se
está revisando los manuales para el diplomado.
DECANO: queda para la facultad.

2. Grados y títulos
A Consideración los trámites de Grado de Bachiller y Título de Ingeniero
Estadístico e Informático.

BACHILLER:
1.- COYLA HUMPIRI FREDY JOEL
2.- QUISPE QUISPE BRANDON OLIVER
3.-QUISPE MARTINEZ DENNIS SAUL
4.-PARI MAMANI OSMAR
5.- APAZA QUISPE YESICA

TITULOS:
1.- JOSE ENOC ALCA BACA
2.- REBECA LUCIA VIRACOCHA NINAJA
3.-HUGO MOLINA SAGUA
4.-BETO MAMANI CONDORI

Queda aprobado

3. Aprobación de Cartas descriptivas para estudios generales de la UNA, propuesta
del Dir. De Departamento
DECANO: Da la palabra al Dr. Bernabé Canqui

Dr. BERNABE: En consejo consultivo se invitó para que se haga la propuesta
para la elaboración de cartas descriptivas. Se propuso una comisión con los
siguientes integrantes:
 Dr. Teresa Paola Alvarez Rozas
 M.Sc. Edgardo Quispe Yapo
 M.Sc. Enrique Yupanqui Bendita
 M.Sc. Alcides Ramos Calcina
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Solicito que se apruebe la comisión en vías de regularización.

Dr. REYNALDO PAREDES:

Se aprueba la comisión

Sr. DECANO:
Dr. Bernabé: Ya tienen conocimiento las cartas descriptivas, y se emita la
resolución de aprobación.
M.Sc. Remo Choquejahua, Se solicitó como cursos generales, en la comisión.
Dr. Teresa Rozas: Se propuso como cursos general, con estadística descriptiva,
inferencial, e investigación.
Dr. Bernabé: debe ser orientado netamente a investigación.
Dr. Edgar Carpio: Estadística está como electivo y no debe ser asi, debe ser
obligatorio. Hay que diferenciar por áreas. Cambiar la forma de dictar
estadística, colocar cursos de inferencia. Diferenciar por áreas.
Decano: Según el Sr. Ariel, encargado de los cursos, debe ser para toda la
universidad genérico, no por áreas.
Dr. Reynaldo: Las áreas requieren contenidos diferenciados, ejemplo análisis
discriminante en economía, en ccss proporciones, etc.
Dr. Bernabé, es una sola carta descriptiva.
Dr. Leonel Coila, presenta la carta descriptiva de la Universidad la Molina de
Lima.
Decano: hagamos las correcciones a las cartas descriptivas presentadas.
M.Sc. Charles Mendoza: Buscar socio estratégicos para llegar a un punto medio
en la distribución de cursos.
Dr. Reynadl Paredes: Estamos llegando a un acuerdo. Toman conciencia sobre
videos de nivelación.
M.Sc. Remo Choquejahua: hay cursos obligatorios y electivos y estadística está
como electivo.
Dr. Bernabé: El anterior VRA, no apoyaba a la facultad en nada. Que se apruebe
las cartas descriptivas y que se entienda que Estadística es fundamental.
Se modifica con los siguientes contenidos.

Análisis descriptivo
Recopilación de datos y validación de instrumentos

Medidas de tendencia central
Medidas de dispersión
Medidas de forma

Uso de Software estadístico
Probabilidades y distribuciones de probabilidad
Muestreo y tamaño de muestra

Uso de Software estadístico
Análisis inferencial

Pruebas de hipótesis
Regresión y ANOVA
Análisis discriminante

Uso de Software estadístico
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Decano: a consideración para su aprobación

Queda aprobado

4. Determinación del caso de donación de libros para la biblioteca
5. Aprobación de comisiones
6. Otros

4) Determinación del caso de donación de libros para la biblioteca
Sr. DECANO: Debe decir donación, pero debe ser como fondo editorial
DR. CARPIO: Apoya como un fondo editorial
DECANO: Monto para el fondo editorial.
REMO: Propuesta 100.00

Queda aprobado fondo editorial de 100.00

5) Aprobación de comisiones
DECANO: faltaba reincorporar 2 estudiantes, se propone a Valerio y Luis Maron

DECANO: Comisión financiera, se propone como Fiscalizador: Ing. Jose Tito.

Queda aprobado

6) Otros

DECANO: Resolución 11 tramite de la comisión Plan de Trabajo de los fondos de curricula.

Queda aprobado.

Resolución 12: Convalidación de Angel Paxi,

Queda aprobado

Resolución 15: tramite del pabellón, Rectificar la comisión.

Queda aprobado

Comisión Gestión de centro de información geoespacial

Queda aprobado

Siendo las 09:50 hrs del mismo día, se dá por concluido la presente sesión de consejo de
facultad, que se da fe de ello.

_____________________________ _____________________________
Dr. José P. Tito Lipa M.Sc. Ernesto Nayer Tumi Figueroa
Secretario Técnico Decano
FIRMADO DIGITALMENTE FIRMADO DIGITALMENTE
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